

Una mina de recuerdos

(Este relato está ambientado en Ochate un pueblo real con una historia verdaderamente intrigante y aterradora)

-16 octubre de 1557

Un grupo de historiadores ha encontrado en una mina abandonada y medio derruida, tras un mes de intensa labor, un papiro. Parece antiguo, está roto y manchado. Está cubierto de tierra, es frágil. Se distinguen algunas palabras pero están escritas en un idioma extranjero. Parece árabe. A falta de claridad, salen fuera. El mapa se cierra, cae a la tierra y se esconde bajo esta, dejando en el aire unas gotas de tinta que esconden una palabra:

“يا ائش تي سي والبريد“

Los historiadores abandonan el lugar, y se instalan en las afueras. Deciden estudiar la situación.

-17 octubre de 1557

Son cinco, dos mujeres y tres hombres los que recorren la población buscando respuestas. Tras el hallazgo del papiro, no han podido descansar. Están buscando un posible hablante del árabe. Quieren averiguar el significado de la palabra resaltada el día anterior. No encuentran a nadie.

-18 octubre 1557

Maira ha salido de la habitación sin pendientes, está rara. Isaac hace el esfuerzo de averiguar qué ^{le} pasa. Es inútil Maira no responde. Salen a la calle con la misma intención que el día anterior, y una anciana burguesa de rostro pálido, encuentra en la muchacha

(Maira), el recuerdo de su abuela Vicky. La detiene y la empieza a hablar en árabe. De repente, Maira sale de su estado de incertidumbre y la mira a los ojos. Ha entendido todo lo que ^{le} ha dicho.

-19 octubre 1557

Elliot, como cada mañana sale a ejercitar sus músculos. No conoce la zona, pues solo estaban de paso, de manera que perdió la pista. Una hora más tarde vuelve al lugar del que había salido. Eran las 8:30, el periódico diario ya esperaba en las tabernillas. La noticia principal era: "muere una anciana de nacionalidad árabe con una marca en la palma de la mano izquierda: "يا اتش تي سي والبريد".

Tras enterarse de la noticia, con el periódico en la mano vuelve al hostel. Llama a las puertas y reúne a los historiadores. Maira vuelve a salir de la habitación con un aspecto raro, pero es diferente, refleja tristeza.

Elliot, comunica la noticia y todos se sorprenden a excepción de Maira. No se extraña. Ya lo sabe.

-20 octubre de 1557

Débora se ha despertado sobresaltada, ha oído un ruido y Maira no está. Hay una nota en su cama, pero no hay nada escrita ⁸ en ella. Débora coge sus artilugios, y sale en su busca. Tras hora y media de búsqueda vuelve al hostel, allí esta Maira. Parece diferente, hoy muestra mejor aspecto. Ha encontrado la traducción de las letras árabes, la ha ayudado el dueño del hostel, que es cosmopolita. Su traducción es "OCHATE"

-21 octubre de 1557

Son las nueve de la mañana y Maira parece tener mala cara de nuevo. El grupo está inquietado ^{to} por la noticia del día anterior, tienen la traducción. Deciden cambiar de alojamiento

para seguir investigando. Se dirigen a la recepción para pagar su estancia. Nueva catástrofe, el dueño del hostel está muerto. A su lado hay un libro. Es un estudio bibliográfico de la comunidad. Hay infinidad de nombres de lugares ordenados alfabéticamente. Al llegar a la "o", encuentran un vacío. Faltan algunas páginas.

Tras dar aviso de lo sucedido se marchan con el libro. Maira sigue rara.

-22 octubre de 1557

Han pasado la noche en un hostel a pocos kilómetros de su objetivo. Maira sigue dormida. Débora se acerca a su cama y la avisa de que ha llegado un nuevo día. Maira se levanta sobresaltada, ha pasado una buena noche, distinta a las anteriores. Ha dormido bien.

Gracias a su estado de agrado, decide por fin comentar con el grupo lo que estaba pasando. Las últimas noches había sufrido prospecciones en los sueños, se adelantaba a los acontecimientos. ¿Por qué ella? Sabía las muertes que iba a haber, sabía que el dueño del hostel era cosmopolita y que la ayudaría con la traducción. Todos se quedaron extrañados. Esta noche Maira no había tenido ningún sueño desagradable, aunque sí un poco raro. Había recorrido la historia de una familia.

Maira era huérfana, sus padres la dejaron en un orfanato al nacer. Desaparecieron.

En su sueño se había visto a ella misma, en distintas generaciones de una única familia. Su imagen, nunca se perdía. A la vez que la familia envejecía, se alejaba la historia y los recuerdos de los antepasados. No se acordaban de cómo ni de quién había surgido esa familia. Todos los miembros de esta mantenían una cosa en común, había una marca de nacimiento que se iba desarrollando con el tiempo y que era el único recuerdo que se transmitía. No sabía cómo era la marca, pero cada veinte años, crecía un poco.

-23 octubre de 1557

Tardaron un día en asentarse por completo. Hoy empezarán la expedición. Se informaron acerca de la mina. Llevaba casi quinientos años sin ser trabajada. Se mantenía en pie. Se acercaron a ella para investigarla pero la entrada se había derrumbado. Hugo no quería perder el tiempo, investigarían los alrededores.

La mina estaba al lado de un desnivel lo que permitía la presencia de claridad en su interior. Para encontrar otra entrada decidieron ir hasta la zona más baja ya que desde allí debían extraer el mineral. Una vez abajo, media hora más tarde, empezaron a inspeccionar. Avanzando al lado del precipicio, llegaron a un río. Estaba seco. Maira conoce ese lugar, es como cuando crees que ya has vivido un instante. Maira se separa del grupo, avanza en la dirección que cree conocer. Los demás la siguen. Unos kilómetros adelante hay un vacío. No disponen del material necesario para seguir. Deciden volver. Tienen que subir la cuesta de la mina de nuevo. Se está haciendo de noche.

Isaac por una mala pisada se tuerce el tobillo a diez metros de llegar arriba. No puede seguir apoyando el pie por lo que el grupo debe disminuir el ritmo. A las 21:45 llegan al hostal, Isaac destrozado se va a la cama. Se ha hecho un esguince. El resto, se reúne para pensar en los materiales que necesitarán para cruzar el precipicio.

-24 octubre de 1557

Isaac ha pasado una mala noche. Su tobillo esta inflamado y le está dando muchos dolores. No puede continuar con la búsqueda, de manera que se debe quedar en el hostal.

Tras ponerle una venda el resto del grupo se marcha a la ciudad para conseguir los aparatos necesarios para cruzar el precipicio. Han hecho una lista de lo que tienen que encontrar: cuerdas, cascos, arneses y mosquetones. Recorren varios pueblos para encontrarlos. Les faltan los mosquetones, nadie sabe donde pueden encontrarlos. Deciden volver a ver cómo ha pasado el día Isaac. Harán mosquetones con las cuerdas.

Buena noticia, Isaac ha pasado el día bien, su tobillo lentamente se va recuperando. Si se le aplica un vendaje y mantiene reposo, en dos días volverá a su vida normal.

-25 octubre de 1557

Débora es muy buena amiga de Maira. Se ha acordado de que mañana es su cumpleaños y ha decidido comprarle algo especial con el resto del grupo, sin que ella se entere. Han madrugado y han salido en busca de su regalo. Débora ha dejado una nota a Maira sobre su cama: "hemos salido a probar el material de escalada, cuida de Isaac, volveremos pronto".

En Vitoria, Elliot, Hugo y Débora buscan el regalo adecuado para Maira. Lo han encontrado. Van a comprarla unos pergaminos para que acuñe en ellos quién es y quiénes son sus amigos, y para que pueda enseñarle al mundo lo que ha hecho durante su vida.

Es la 13:10, ya han llegado al hostal. Isaac ha pasado un buen día. Su tobillo ha mejorado considerablemente. Maira ha salido a buscar información sobre la zona. Cuando regresa viene como se ha ido, con las manos vacías. Nadie sabe nada sobre este lugar. Es como si hubiera desaparecido de la historia con el paso del tiempo.

-26 octubre de 1557

Es el cumpleaños de Maira. Hoy cumple veinte años y se ha levantado con un dolor en la mano izquierda terrible. Será una mala postura. Han decidido hacer como si no supieran nada. Maira pensaba que se acordarían, está triste, pero no dice nada. Hace pensar que es otro sueño.

Isaac ya tiene el pie bien, por lo que pueden seguir con la investigación. Bajaron de nuevo por el camino que mostró Maira el último día que salieron. Llegan al precipicio. Es la 13:54, van justos de tiempo. Han preparado los mosquetones con las cuerdas y están listos para

cruzar. Mediante la colocación de las cuerdas en los árboles, consiguen cruzar todos menos Elliot, tiene vértigo. Se acuerda de que es el cumpleaños de Maira y para no estropearle el día, con un gran esfuerzo cruza. Les ha llevado mucho tiempo, son las 3:35. Descansan un rato.

A Maira le duele cada vez más la mano izquierda.

Son las 4:20, y continúan el camino, Maira siente que conoce el lugar como si hubiera vivido en él durante cientos de años. El camino es monótono durante la siguiente hora. Son las 6:00, empieza a hacer frío y está apagándose la tarde. A lo lejos se ve una intensa niebla. Parece no haber nada detrás de ella. Siguen adelante y entran en la niebla. El frío aumenta.

A Maira le duele mucho la mano izquierda, siente un ardor en la palma de esta que se hace insoportable.

Han llegado, lo han conseguido han encontrado lo que buscaban, el pueblo perdido en la historia. Maira está contenta. El grupo decide darle su regalo y felicitarla en su gran día, día que no olvidará jamás.

La luz desapareció de este lugar hace unos quinientos años a la vez que sus pobladores, pero hoy ha vuelto a llegar con Maira, descendiente de la única superviviente de la población, que lleva una marca como seña de ello en la palma de la mano y que aumenta cada veinte años. Maira tiene veinte años. Su marca tiene dos letras las dos primeras letras de la traducción en árabe de "OCHATE", el pueblo fantasma.

(Una vez que se encontró este lugar, volvió a poblarse. Su población fue floreciendo gracias al turismo alcanzando un mayor número de habitantes que los que había quinientos años atrás. Tres epidemias afectaron únicamente a esta población en tan solo cuatro años. Desde entonces quedó despoblado y siempre se le recordará como el pueblo fantasma).